

SQUETCH DEL CIELO

Objetivo: Este Squetch, se realiza por lo general al terminar un evento, ya que al final y por el contenido del mismo, conviene al payaso dar el mensaje o hacer el llamado.

Cantidad de Payasos: Se puede realizar con uno o varios.

Utilería: Pega Pega, Globos,

Entran los payasos por diferentes lugares, dos de ellos chocan y se caen y todos empiezan a saludarse y a preguntar como están que andas haciendo que milagro (se saludan de acuerdo a sus nombres).

1er. payaso.- Fijate que ando buscando el cielo y no lo he encontrado, sabes tu donde lo puedo encontrar?.

TODOS LOS PAYASOS DICEN LO MISMO

1er. payaso. - Donde lo haz buscado.

2do. payaso. - Yo fui a Veracruz allá con los Jarochitos, fui al Pecaio y al mal.

3er, payaso.- Como que fuiste al PECADO y al MAL.

2do. payaso.- No hombre no me entendiste, quise decir al pescado y al mar.

4to. payaso.- Es que no hablas bien.

2do. payaso.- Es que todo se pega. Bueno, pero no encontré al cielo.

1er. payaso. - Pues yo, lo anduve buscando allá por el norti (norte)con sus primos los huercos. LOS PAYASOS CONTESTAN: ¡NO NOS DIGAS PUERCOS!

1er. payaso. - No dije puercos de puercos de animales, sino HUERCOS así se les dice allá, pero que creen, que tampoco encontré el cielo.

3er. payaso. - Yo fui a los IUNAITES STEITS, y fijense que me di cuenta que allá los niños desde chiquitos hablan inglés.

4to. payaso.- No te creemos que fuiste allá, verdad que no le creemos (y todos los payasos dicen NOOOOOOO!!), si en verdad fuiste allá te vamos hacer unas preguntas en Inglés. Veamos, ¿cómo se dice torta?

3er. payaso.- Bien fácil, torta en Inglés se dice HAM-BURGUESA.
(CADA VEZ QUE CONTESTA LOS DEMÁS DICEN QUE SI SABE)

1er. payaso. - Haber como dice LECHE.

3er. payaso.- Pues se dice MALTEADA.

2do. payaso.- Cómo se dice TACO.

3er. payaso.- TACO, así con su carnita en medio y su salsa, bueno pues se dice JODOG, ya ven como si fui pero tampoco encontré el cielo.

4to. payaso. - Que creen, que yo fui al mar y me fui nadando y nadando y adivinen hasta donde fui. (contestan los payasos HASTA DONDE!), hasta CHINA y comí puro aloz y aloz (significa arroz).

1er, payaso.- A este sino le creemos, haber dinos cuantos chinos hay en China.

4to. payaso. - Millones y Millooonees...

1er. payaso.- Mentiroso porque ahí todos son lacios, oye pero encontraste el cielo.

4to. payaso.- No tampoco lo encontré, pero vamos a preguntar a donde esta él cielo a estos niños. (Al público donde está el cielo y ellos van a contestar que arriba, los payasos se reclaman entre ellos mismos acerca de los lugares donde lo andaban buscando).

1 er. payaso.- Vamos a planear como llegar al cielo piensan en una idea (todos se reúnen dan media vuelta caminan tres pasos dan media vuelta todos dicen ya se!!) al mismo tiempo dicen no esa no funciona.

4to. payaso.- Vamos a llegar al cielo por medio de un GLOBO TERRAQUECO (alguien pregunta ¿un globo que?) un globo TERRAQUECO, (lo corrigen y le dicen que es un globo terráqueo, explica como los globos terráqueos suben) pero necesitamos inflar un globo y yo no se hacerlo (alguien le explica como: a.- soplarle y él le sopla al globo sin meterlo a la boca. b.- meterlo a la boca y soplar, él lo mete a la boca y le sopla, pero sale expulsado el globo por fin lo empieza a Inflar juntamente con los payasos que también le soplan al globo) (ya inflado el globo se toman de las manos y se despiden puesto que ya se van a ir al cielo cuentan a las tres y después sueltan el globo y el globo se desinfla y ellos permanecen tomados de la mano y le reclaman al payaso que su idea no funcionó).

3er. payaso.- Yo tengo otra idea, dicen por hay que haciendo buenas obras podemos ir al cielo que les parece si repartimos dinero o dulces o regalos y así vamos al cielo (empiezan a repartir dulces y después se agarran de las manos esperando elevarse e ir al cielo no lo logran y le vuelven a reclamar al payaso que no funcionó su idea).

2do. payaso.- Ya se !! por medio de un lazo lo aventamos al cielo, alguien lo agarra y por ahí nos subimos (el payaso avienta el lazo, pero no sucede nada y el le dice:) debemos de gritarle y chiflarle para que alguien que está allá lo pueda agarrar. (Y todos están de acuerdo con la idea, pero de todos modos nada sucede y le reclaman que su idea no funciona).

1er. payaso. - Mejor vamos hacer una pirámide entre todos y así podremos llegar al cielo (todos los demás aprueban esta idea, hacen la pirámide, pero se caen y se ponen a chillar porque no pueden ir al cielo).

5to. payaso.- (entra con una BIBLIA alegre cantando y bailando alrededor de ellos) voy a ir al cielo, voy a ir al cielo, para ir al cielo no se necesita ser un astronauta o un aviador lo que necesitas es tener a CRISTO en tu corazón (los payaso se paran y se burlan de el porque va ir al cielo lo toman M brazo y le dicen como es que va a poder al cielo; él les explica: que) solamente si aceptan a JESUCRISTO en su corazón quien los puede limpiar de sus maldades o pecados es por eso que ustedes no pueden ir al cielo les dicen que salten y ellos no lo pueden hacer porque ellos tienen ataduras y les dice que los mentirosos no podrán entrar: se dirige a uno de ellos y le dice si tu mientes no podrás ir al cielo, él le dice yo no soy mentirosos, pero los otros dicen que si lo es, que el andaba diciendo que tenia muchos coches.

Se dirige a otro y le dice: si tu eres grosero, no podrás ir al cielo de igual forma él dice que no es grosero, pero los demás le dicen que si es muy grosero con todos.

Se dirige a otro y le dice: que los desobedientes, no podrán ir al cielo y dice yo no soy desobediente y los demás le dicen que si es cierto que la otra ocasión lo mandaron a las tortillas y no quiso ir.

Se dirige a otro y le dice: tampoco los peleoneros podrán ir al cielo. El peleando con los demás dice: quien dice que yo soy peleonero?

El quinto payaso les explica que JESUCRISTO puede hacerlos cambiar que solo necesitan abrirle su corazón para que El pueda entrar por medio de una oración (preguntan que es la oración y él les explica y les invita que si quieren aceptar a CRISTO, ellos dicen que si y después hacen la invitación a todos si desean ir al cielo que alcen la mano es importante que miren a su alrededor y que todos alcen la mano, el que no la alce, mencione que si esa persona no quiere ir al cielo, después él mismo levantará la mano. El quinto payaso hace la oración en voz alta, juntamente con los payasos para que la repitan, terminada la oración pregunta como se sienten y entre ellos mismos dicen que ahora hasta mas guapos están y que ahora ya pueden levantar sus pies M suelo y salta, por ultimo se despiden diciendo adiós nos vemos en el cielo)

Observaciones del Squetch:

En México al igual que en muchos países, cada provincia o estado tiene una forma particular en sus costumbres. Una de ellas lo es en el lenguaje. En el estado de Veracruz tienen una forma especial en cuanto a ello. Es por eso que se utilizó el ejemplo de confundir las palabras al momento de querer decir algo o querer darse a entender con respecto a algo. Esto es uno de los recursos que utiliza el Payaso.

El Squetch no se limita a la participación de varias personas, ya que se puede realizar con dos Payasos. Uno de los payasos corrige al otro dándole las ideas con respecto a como irse al cielo. No hay límites en la creatividad para la adaptación de cualquier Squetch a nuestras necesidades.

Una alternativa en cuanto a la idea de ir al cielo es que un payaso le diga a otro que se agache y al momento de que lo hace, el que tiene la idea le pega con el pega-pega para impulsarlo con el golpe y que pueda irse al cielo.